



Fecha | 11 / 05 / 2015
Referencia | 2015-DSV-091

Asunto: Curso de Investigación de Accidentes de Tráfico de Motociclistas. Universidad de Zaragoza.

Nota Informativa.

- **Objetivo:** Incrementar la seguridad jurídica de las víctimas de siniestros de tránsito de motociclistas.
- **Objetivo:** Incrementar la formación de profesionales en el sector de la seguridad vial.
- **Objetivo:** Incrementar el conocimiento de las causas de la siniestralidad de motociclistas para la selección y aplicación objetiva de las medidas preventivas.



La universidad de Zaragoza, apoyada por la organización ciudadana AMM, prepara el curso de investigación de accidentes de motociclistas. Un curso dotado de una interdisciplinaridad relevante sobre física aplicada, biomecánica del impacto, influencia de la vía, influencia de la motocicleta, debilidades de los conductores, etc.

En ocasiones los investigadores de accidentes de tráfico tratan los casos de accidentes de motociclistas utilizando técnicas de investigación iguales a las utilizadas en los casos de accidentes de vehículos turismo. Estos criterios de trabajo dificultan el acercamiento a las causas reales implicadas en el siniestro del motociclista.

En los siniestros de motociclistas se pueden encontrar algunas diferencias como la estabilidad dinámica de la motocicleta, la contaminación acústica del conductor, la influencia de la vía sobre el caso concreto, etc. que lleven al investigador a apreciaciones incompletas o alejadas de la



realidad acontecida.

El departamento de seguridad vial de la organización ciudadana A.M.M. recomienda a profesionales en seguridad vial e investigadores de siniestros de tránsito el curso de “Investigación de accidentes de tráfico de motociclistas” que está preparando la Universidad de Zaragoza. Un curso está especialmente pensado para profesionales del sector de la Seguridad Vial.

Enlace de interés

<http://gsv.unizar.es/>



Juan Carlos Toribio

D.S.V. / Dirección